

Hoy, 7 de noviembre de 1941

Estimado amigo de los Santos:

Conforme se lo prometí, vine hoy a visitar su exposición. Es realmente magnífica ya me lo suponía yo, sabiendo que las obras habían sido elegidas por un hombre de su sensibilidad.

Pero la realidad ha superado mis previsiones. Lo felicito muy de veras y espero que no se arrepiente Ud. de su propósito, que ya anticipé en los diarios de Santa fe y del país...

La persona que tan amablemente me atendió en la Asociación quería llamarle a Ud., pero se lo impedí porque no quería importunarle. Si puedo, regresaré esta tarde por la exposición pues tengo los minutos contados y regreso hoy mismo a Santa fe. En caso contrario, Ud. me disculpará y yo sentiré en el alma no haberlo encontrado, repitiéndome como siempre su atentamente amigo.

H. Caillet Bois